



Rénovation des édifices patrimoniaux à Menton

(Menton, France)

Depuis plus d'une décennie voire un demi-siècle, les bâtiments patrimoniaux de Menton n'ont pas été restaurés. Ce vaste chantier a débuté en 2018 avec la restauration de la totalité de la façade de la basilique Saint-Michel. Nouvelle mise en lumière de l'édifice et mise en conformité de la distribution de l'éclairage intérieur rendue à temps pour le 70ème Festival de Musique. Nous avons en charge la totalité de l'éclairage et de la mise en

lumière des diverses édifices prévus au programme : Le Bastion, La Chapelle des Penitents Blancs, Chapelle Saint Jacques, Chapelle des Penitents Noirs.

maître d'ouvrage
ville de Menton
architecte
Perrot et Richard
conception lumière
les éclaireurs

budget
confidentiel
démarrage
2017
livraison
2021